



今、ここ

めざす子どもの姿 ~ やさしく かしこく たくましく ~
「合言葉」 わたしが主人公 一人一人が主人公
-わたしがわたしをつくる。わたしの学校をつくる-

令和4年6月10日 第3号
銭座小学校 校長 丸山朋子

令和4年度運動会 スローガン「力を合わせて 全力で」

5月29日(日)、運動会を開催しました。「天気は大丈夫？」という心配が見事に吹き飛び、太陽の光が、子どもたちの輝きを一層強めてくれたかのようでした。

1年生にとっては小学校で体験する初めての運動会でした。入学から約2か月。すっかり、銭座小学校の一員となり、精いっぱい頑張る姿を見ていただくことができました。

6年生は、小学校生活最後の運動会となりました。先輩方に学び、さらに自分たちの「もちあじ」を發揮すべく頑張ったことでしょう。

ご家族の皆様には、ご多用な中、子どもたちの応援に駆けつけていただき、ありがとうございます。皆さんの励ましや拍手が、子どもたちの意欲をさらに高めてくださりました。今年も心からの応援をありがとうございました。

本年度は、6名のご来賓の皆様にお越しいただくことができました。

「子どもたち、一生懸命頑張っていますね。」「どの子も笑顔が素晴らしいですね」「楽しかったですよ」と、温かいお言葉をいただきました。

保護者の皆様、地域の皆様、早朝から本当にありがとうございました。



おうちでも、くりかえし れんしゅうしました。みんなの ころろにとどく、すばらしい あいさつでした。



リーダーの6年生の動きに合わせてラジオ体操をしました。

各色の「もちあじ」を活かして。応援合戦!!



今年は運動会の歌も歌うことができました。歌を歌って、いっそう、やる気が高まりました。

低学年

玉入れ：あわせてなんこはいったかな。



コロコロ名人大集合：
まえがみえなくなる くらいのおおだまも なんのその。
ちからを あわせて コロコロ名人!!

長崎大学教育学部の学生さんがかごを持ち、協力してくださりました。ありがとうございました

中学年

銭座っ子タイフーン：
2人で、チームで心を合わせて。
チームワークがとても大切です。



炎の3・4年リレー：
ハラハラドキドキ、全員リレーです。



高学年

お宝運んでゴー!ゴー!ゴー!
低学年の時に運んでであろう懐かしの大玉が、
お宝となって再登場!!。大切に運ぶべし!!



ザ!高学年!DASH:全員リレー
さあ、決まるかバトンパス。チームで走り切れ!!



育友会会長様のご挨拶
をいただきました。
運動会での子どもたち
の頑張りをたくさん褒めて
いただきました。



高学年の子どもたちは、
係の仕事で運動会を支え
ました。
お客さんではなく、「自分
で自分をつくる・自分の学
校生活をつくる」
この運動会が、良いきっ
かけになればと願います。

保護者の皆様には、後片付けまでご協力いただき本当に助かりました。

暑い中、そして、お疲れのところをありがとうございました。また、この日も感染防止対策を始め、
様々な教育活動にご理解とご協力をいただきましたこと、重ねてお礼申し上げます。

子どもたちに育みたい「本物の力」



お休みの日に学校に来られた保護者の方と4年生の子どもたちが、1階教室前の植木鉢を動かして、強い風から守ってくださりました。ありがとうございました。



雨が降った日の玄関の傘立ては、登校した子どもたちがさしてきた傘でとてもにぎやかです。多くの傘が、玄関手前で水滴が落とされ、丸められてから入れられており、見た目にもきれいです。

これは、昨年度から継続している子どもたちがつくった姿です。
一方、花壇に並べられたレンガの上に乗る、倒したままで放置したり、使った後のトイレのスリッパを並べることなく乱雑に脱ぎ捨てたりするなど、残念な姿もみられます。

6月の全校集会で、黒木先生、彦坂先生から、廊下歩行やものの使い方、後始末などについて話がありました。そして「本物の力」をつけましよう、投げかけられました。

「自分で気づき、考えて、ひと・ものを大切にする行いができる。人が見えていても見えていなくても…」

「本物の力」が子どもたちの「もちあじ」になることを心から願います。